

Geomantische Beratung

für Wohnung, Haus und Grundstück, als Fernanalyse



Möchten Sie mehr erfahren über den **feinstofflichen Organismus Ihrer Wohnung**, über das Kräftegefüge in Ihrem räumlichen Lebens- oder Arbeitsumfeld? Bemerkten Sie Ungleichgewichte oder **Störungen**, und möchten diese gründlicher verstehen in ihrer Ursache und Auswirkung? Möchten Sie die Einrichtung und Nutzung Ihrer Räumlichkeiten optimaler gestalten, um unterstützende **Raumqualitäten** zu nutzen und vorhandene **Belastungen** zu minimieren?

Eine erste Betrachtungsebene ist der Grund und Boden unter Ihrer Wohnung bzw. Ihrem Haus, mit seinen **Erdschichten** und mit seinem Zusammenhang zur umgebenden **Landschaft**. Hier kann es Störfelder geben wie die bekannten **Wasseradern**, oder auch Kraftlinien als Teil eines übergeordneten Energiegeflechts. Eine weitere Ebene ist das nähere Umfeld, und hier namentlich die Strahlenbelastung durch **Sendemasten** und Ähnliches. Ein dritter Bereich ist, im Falle einer Wohnung, alles, was von den anderen Wohnungen und sonstigen Teilen des **gesamten** Hauses ausgeht und bis in die betreffende Wohnung hineinwirkt. Und viertens der Bereich Ihrer Wohnung selbst, was in ihr **gegenwärtig** aktiviert ist und was aus der **Vergangenheit** noch nachwirkt, besonders von früheren Bewohnern und Ereignissen.

Für meine geomantische Arbeit wende ich zwei verschiedene **Fragerichtungen** an. Zum einen können Sie Ihr Anliegen, Ihr **eigenes** Interesse geltend machen, dem gehe ich nach und ermittle meine Antworten und Hinweise dazu. Zum anderen können Sie sich überraschen lassen, was Ihre Wohnung (Ihr Grundstück, Ihr Haus) von sich aus Ihnen zeigen möchte, damit Ihre Aufmerksamkeit oder auch Ihr veränderndes Engagement sich darauf richten kann. Ich wende mich dabei an das **Bewusstseinsfeld** der betreffenden Raumeinheit, und habe darin immer wieder ein gut informiertes und gut gesonnenes Gegenüber erfahren.

Ungesehenes möchte **gesehen** werden, das gilt für unseren seelischen Innenraum wie auch für die verborgene Dimension unserer äußeren Räumlichkeiten. Das Benennen und das **Erkennen** von Ungelöstem ist immer schon ein erster Schritt in Richtung einer Lösung oder Auflösung. Im Rahmen Ihres Auftrags kann ich weitere Schritte ermitteln, die Sie selbst zur Veränderung einer Situation konkret unternehmen können, oder die ich **vor Ort** anleite und mit Ihnen zusammen durchführe, gegebenenfalls mit weiteren Menschen, die betroffen oder beteiligt sind.

Nach Ihrer verbindlichen Auftragserteilung führe ich zuerst eine entsprechende **Basisanalyse** durch, mittels **Ferndiagnose**. Dazu erhalte ich von Ihnen geeignetes Material wie eine Zeichnung oder eine einfache Skizze des Wohnungsgrundrisses, bei Häusern entsprechende Angaben, in Abstimmung mit dem, was ich dazu jeweils benötige. Bei ganzen Grundstücken oder größeren Gebieten nutze ich frei verwendbare Landkarten oder Luftbilder aus dem Internet.

Es folgt eine gemeinsame **Besprechung**, möglichst video-online über Skype, Telegram usw. (Auf Wunsch kann auch gleich die Basisanalyse über eines der genannten Medien stattfinden, sodass Sie dabei jeden Einzelschritt "live" mitverfolgen können.) Während der Besprechung gibt es für Sie Gelegenheit, weiterführende oder **vertiefende Nachfragen** zu stellen, zu denen ich Ihnen meine Hinweise ermittle. In Einzelfällen, besonders wenn sich ein Bedarf nach tiefgreifender Klärungs- und Heilungsarbeit gezeigt hat, kann ein **Arbeitstermin** direkt vor Ort vereinbart werden.

Der Stundensatz für meine geomantische Arbeit beträgt 100 €, Stand 2025.
Für Arbeitstermine vor Ort ist ein Pauschalbetrag inklusive Anfahrt möglich.

Haftungsausschluss: Meine Hinweise ermittle ich nach bestem Gewissen. Wie Sie mit ihnen umgehen, gehört vollständig in Ihren eigenen Prüfungs- und Verantwortungsbereich.

Karaun

kraft@karaun.de
01577 - 324 71 13
030 - 448 16 91
@Karaun